

Conseil d'Administration FSL 7 mai 2015 à 20h30 au COSL

Présents :

Eric, Daniel, Jean-Claude, François, Jess, Adrian, Marcel

Absent(s) :

Tony

1. Acceptation du PV de la dernière réunion

Le PV de la dernière réunion est adopté.

2. Préparation AG

Date trouvée pour le 30 juin !! bravo. Date supplémentaire le 2 juillet si le 30 juin ne fonctionne pas. FG doit envoyer une communication aux clubs sachant que l'ordre du jour et les documents support suivront.

Thionville et LazyLob n'ont pas à être invités, en revanche, BEI, Arel, G Squash, Communities, Paul Wurth, SCS, Angels, Petange, MSM, Bastogne doivent bien être invités.

Le CA a délégué l'ensemble de la responsabilité des juniors à la CdJ jusqu'à la fin de la saison.

Vu qu'il n'y a pas d'unanimité sur la question, le CA préfère proposer une alternative à l'AG pour s'assurer de ce qui convient aux clubs : ou bien continuer ce qui a été finalement décidé en

décembre, ou bien proposer une formule proche de ce qui avait été décidé en octobre, le sport

« loisir » revenant à la CdJ et le sport « compétition »/représentation du pays revenant à la CSCF.

Une réunion est prévue pour mettre cela sur papier. FG doit envoyer un résumé des deux approches au CA.

3. Commission technique : fin de la saison

Très bonne ambiance lors de la dernière journée de championnat, ainsi que pour la finale de la coupe. La CT doit se réunir pour convenir du format de la prochaine saison, selon le nombre de clubs. Il y a aussi des discussions sur la durée de la saison (nous avons fini très tôt cette année)

Arbitrage : Philippe Duquennoy peut venir le 30 mai pour une formation théorique en français à l'INS – la formation pratique aura lieu en septembre. EP doit envoyer une communication aux clubs.

4. CdJ et SL

Jess nous fait suivre un e-mail de la CdJ vu que Tony n'est pas là.

Nous apprenons que le championnat national est reporté une 2^e fois, et que les parents ont été prévenus très tardivement. La date du 17 mai a été trouvée. La communication devrait être améliorée.

5. LJO

Idem

6. ETC div 3

Les équipes ont fait avec leurs moyens et le tirage des poules (5^e chez les femmes et 9^e chez les hommes) : très belle attitude d'équipe de tous les joueurs.

A discuter si nous devons demander un changement des règles : une équipe qui a perdu contre une autre peut être devant au classement de la poule (alors qu'elles sont à égalité de points)... : cela nous a desservis chez les hommes et favorisés chez les femmes.

7. Spillfest

Nous ne serons pas présents, c'est dommage. A discuter si l'organisation ne devrait pas revenir à la CdJ plutôt qu'au seul JCS.

8. Nouvelle structure

Daniel a fait un exercice d'évaluation du nombre d'heures que la FSL/le Luxembourg pourrait « offrir » à un coach venant de l'extérieur.

Il le présente au CA.

Cela peut représenter 400h annuelles, auxquelles s'ajouteraient 200 à 400 h dans le cadre des clubs (Ettelbruck, Garissart, ...)

Dans le cas où cette structure serait approuvée, DV pourrait rester CN jusqu'à la date où cette personne commencerait. Si cette structure n'est pas approuvée, DV veut bien rester CN pour les adultes.

9. Cérémonie bénévole

FG a pu représenter SK pour la cérémonie.

10. Démission

Vu ses nouvelles activités professionnelles, Marcel souhaite se retirer du CA mais veut bien continuer à être le lien entre la FSL et le SL. Merci à lui pour toute son aide.

11. Prochaine réunion le 19 mai, même heure même endroit pour finaliser la proposition du CA

Clôture du Conseil à 23h15.